2月24日山田くん家のグリーングッドな一日について寄せられたご意見

○大阪府シェアリングネイチャー協会 福島氏

お疲れ様でした。

私は、別イベントと重なっていましたので、欠席いたしました。 代わりに、ラリーゴールを当協会のメンバーに従事お願いしました。 そのメンバーに感想を聞きましたので、下記に転載いたします。

記

今覚えている感想とか、要望だけ書きます。

①アンケートにも書きましたが、景品が少なかったと思います。

好きな景品を選んでもらうにしても数量にあまり偏りがあるのは問題があったのでないかと思いま した。

②アンケートの回答について

アンケート用紙と景品引き換えという形をとると、お子さんに景品を渡してくださいとのことでした ので、アンケートも子供目線になりがちだったの

ではないかと思われます。

ご家族連れでも小さなお子さんを連れての参加者さんであったり、何人も連れてこられた方にはお子さん自身に書いてもらいましたのでほとんどのアンケートは子供目線だったのでないかと思われます。 大人の方が単独で来られた場合のみ、大人目線だったと思われます。

ただ、お子さんが自身で書くには、漢字が読めなかったり、意味が分からなかったりして、私たちもですが、最後の質問は説明しにくかったです。

③チラシをもう少し多めにゴールにおいて欲しかったです。

チラシを持たずに体験されて、後でそれに気づいて取りに来られる方が結構おられました。なので 入場されてくる方が手にチラシを持っていない、あるいは就学前の下のお子さんの分がないのではない かと声掛けをさせてもらったので、チラシは多い目においてください。

以上です。

○CASA 宮崎氏

2019.02.25

お世話になります。CASA 宮崎です。

昨日はありがとうございました。またお疲れ様でした。

昨年より参加が多かったようで良かったですね。

何のお役にもたてていませんが、多くの方とお話ができて良かったです。

初めての参加でしたが、気づいたことを報告します。

①開会してから2階の入り口でチラシを撒きましたが、来店する人よりも帰っていく方の方が多かったです。

参加を増やす方法として、10時開店から入り口でチラシを撒いて、スタートを10時半からに

すると買い物を終わられた方の来場が見込めるかなと思いました。 チラシを撒いていると「それ持ってる」と言われました。うれしかったです。

②会場での案内図があった方がいいと思いました。

会場のレイアウトとシールを貼る枠を一枚の用紙にして来場者に配布をすれば、よくわかったかなと

思います。

(当初多いとおもわれていたエコ会議様への参加が少なかったようです。みんなわからなかったのでは)

来年は何らかの形で参加したいと思います。

どうもありがとうございました。

2019.03.17

お世話になります。CASA 宮崎です。

先般のヤマダ電機でのイベントについての提案です。

(明後日参加できませんので)

会場の入り口は一か所にして、出口も別がいいかなと思います。

入り口で会場レイアウト(各出展者がわかる)の地図とシールを貼る枠の入った用紙を配布する。(配布枚数で入場者がわかります)

出口でアンケートの記入してプレゼントをもらう。待っている間に展示物を見る。

というのはいかがでしょうか。

よろしくお願いいたします。

○NPO 法人リアルにブルーアースおおさか 武田氏

24日のイベント、お疲れ様でした。

ブルーアースは、初めての参加で、勝手がわからず、お世話になりました。

次年度、もし開催するならの改善点として、最後の片付けについて、原状回復図をご準備頂ければ、みんなで協力して片付けられると思いました。

CASA の宮崎さんが、最後一人で、現状復帰の作業をして下さり、事前に、わかっていたら、全員が協力 してできたと思いますし、椅子や机も無駄なく片付けられたと思いました。